

# ***Con Cuore: Singen für SeniorInnen***

## **Das bekommst Du:**

- ☺ das Erlebnis, mit Deiner Gesangsstimme Menschen eine große Freude zu machen
- ☺ Gelegenheit, ohne Organisations-Aufwand Deine Stimme und etwas Zeit für eine gute Sache zu nutzen
- ☺ Spaß bei einer Generalprobe unter Gleichgesinnten
- ☺ Gelegenheit, Auftritts-Erfahrung vor Publikum zu sammeln
- ☺ die Möglichkeit, Lieder aus anderen Projekten vor Publikum zu proben
- ☺ Gelegenheit, Kontakte zu anderen Singenden und zu netten SeniorInnen zu knüpfen

## **Das trage ich als Konzertleiterin unentgeltlich zur gemeinsamen guten Sache bei:**

- ☺ Organisation der Proben
- ☺ Organisation der Konzerte mit den Pensionistenheimen
- ☺ Programmgestaltung
- ☺ Einstudierung der Klavierbegleitung
- ☺ Gemeinsames und individuelles Einsingen vor dem Konzert
- ☺ Begleitung Deiner Darbietung beim Konzert

## **Das investierst Du:**

- ♪ Anfahrt und ca 2,5 Stunden Anwesenheit (inkl Auftritt) am Konzert-Nachmittag
- ♪ Anfahrt und Anwesenheit bei der Generalprobe (Dauer < 2 Stunden)
- £ eine Pauschale von € 39,- für die Generalprobe
- £ weitere Proben: mindestens 2 Korrepetitionsstunden (bei Bedarf mehr)  
zum Preis für €75,-/50 Min Solo, € 45,-/50 Min Duettprobe

## **Wer kann mitmachen?**

Sänger\*innen, die schon ein bisschen Erfahrung mit Gesangsauftritten haben, die sich einen professionellen Auftritt vor einem fremden Publikum zutrauen, und Lust darauf haben, alten Menschen eine Freude zu machen. Gerne auch Chöre/Ensembles, etc.

Eine Anmeldung zur Teilnahme ist nur möglich, wenn Du schon bei mir in mindestens einer Korrepetitionsstunde warst. Da mir die Qualität der Darbietungen und das harmonische Miteinander in der Gruppe sehr wichtig ist, nehme ich keine Anmeldungen von mir fremden Sänger\*innen entgegen.

## **Wann und wo finden die Konzerte statt?**

Die Konzerte finden in Seniorenheimen im Raum Wien, an Nachmittagen unter der Woche oder Freitags um 14h oder 15h statt. Die Generalprobe findet an einem Abend einige Tage davor im

Musikquartier, Mariahilferstr. 51, oder in der Klaviersgalerie, Kaiserstrasse 10 statt. Die Termine findest Du auf meiner Website [www.korrepetition-wien.at/aktuelles](http://www.korrepetition-wien.at/aktuelles)

### **Wie meldest Du Dich an?**

Melde Dich bitte schriftlich per Mail an: [katharina.litschauer@gmx.net](mailto:katharina.litschauer@gmx.net).

Die Anmeldung ist gültig mit der erfolgten Übergabe der Klaviernoten (per Post an Katharina Litschauer, Goldeggasse 33, 1040 Wien, oder persönlich. Wenn ich die Noten bereits besitze, gilt Deine Mail als gültige Anmeldung). Bei Absagen wird die Generalprobenpauschale von €39,- als Storno für die Einstudierung von Ersatzmusik verrechnet.

### **Was kannst Du singen?**

Lieder/Arien/Chansons/Operettenschlager/Musicalsongs/Jazz-Standards/Duette etc, die in den Rahmen eines Pensionistenheim-Konzertes passen, die in der Originaltonart mit den an mich übergebenen Noten am Klavier begleitet gesungen werden können.

Gerne kannst Du Lieder wählen, die Du kurz davor oder danach in einem anderen gemeinsamen Projekt vor Publikum singst oder die Du mit mir im Rahmen der gemeinsamen regelmäßigen Solo-Korrepetitionsstunden geübt hast. Diese müssen dann nicht extra außerhalb der Generalprobe geprobt werden.

Bei Liedern, die Du mit mir noch nicht geprobt/gesungen hast, empfiehlt sich mindestens eine Soloprobe.

Ich behalte mir das Recht vor, Lieder abzulehnen, wenn diese nicht ins Programm passen oder zu viel Vorbereitungszeit für die Klavierbegleitung beanspruchen.

### **Wieviele Lieder kannst Du anmelden?**

Du kannst so viele Lieder anmelden, wie Du möchtest. Die Auswahl erfolgt je nach Anzahl der angemeldeten Lieder.

Zur Info: die Situation bei einem Pensionistenheim-Konzert ist etwas anders als in anderen Konzerten, da das Publikum manchmal weniger ruhig ist, dh eventuell Menschen während eines Auftritts den Raum betreten oder verlassen, Kaffee serviert bekommen, kurze Gespräche mit PflegerInnen oder Sitznachbarn führen, wenn sie etwas brauchen etc. Daran gewöhnt man sich als Musizierende/r aber in der Regel sehr schnell. Im Gegenzug dafür sind die meisten Bewohner von Seniorenheimen besonders dankbar und erfreut über eine kulturelle Darbietung und es macht daher auch den Mitwirkenden große Freude, vor diesen Menschen zu musizieren. ☺

Bei Fragen melde Dich gerne!

Ich freue mich auf Dich und Deine Stimme ☺

Katharina  
[katharina@korrepetition-wien.at](mailto:katharina@korrepetition-wien.at)  
06991 2186583